

ISDE 2006 - Cérémonie d'ouverture

Soumis par Stéphane Hamard
13-11-2006

En Nouvelle Zélande, peut-être le savez-vous, mais je peux vous confirmer que le sport le plus populaire, et de loin, c'est le rugby. Et quand avec la majeure partie des Français présents aux ISDE, nous nous sommes retrouvés à 9h du matin pour regarder LE match, nous ne savions pas encore qu'on allait beaucoup rire autour de nous.

Ce matin, tous les bars de la ville résonnaient du "HAKA" dès 8h55 du matin. Et absolument tous les bars sont équipés d'écrans géants pour suivre leur équipe fétiche, les "All Blacks". Une ambiance incroyable a envahi toute la ville, et la population semble s'être toute figée devant les écrans du direct. Evidemment, vous connaissez la fin, mais les Neo-Zelandais sont restés d'un fair-play qui fait vraiment plaisir à voir, et tout s'est continué dans d'interminables commentaires d'après-match.

Néanmoins, tout n'était pas fini, car l'après-midi était programmé un défilé des 32 nations présentes sur ces 81ème ISDE, dans l'avenue principale de Taupo. Et évidemment, au passage de "La France", tous les spectateurs applaudissaient de plus belle, avec des rires moqueurs, mais surtout bon enfant.

La cérémonie d'ouverture, avec tous les rituels Maoris, a consacré le début de cette semaine d'enduro avec les 640 pilotes inscrits.

